

Fiestas Septiembre'11 · PUERTOLLANO

Desde hace un par de semanas huele a Feria en Puertollano, y es que a falta de quince días para el

comienzo de las Fiestas Patronales en honor a la Virgen de Gracia, la concejalía de Festejos hizo pública

la programación de una Feria de Septiembre que recupera los encierros como tradición popular, así

como unas Jornadas de Historia de la ciudad minera. El plato fuerte musical lo pondrá Juan Magán.

C. Hontanilla

"En tiempos de crisis... semana de alegría", recordaba el concejal de Festejos, Luis Miguel Ortiz, quien ha desgranado en rueda de prensa los entresijos de una programación ferial que ha intentado dar cabida a las necesidades e intereses de toda la población, desde los más pequeños hasta los mayores de la localidad.

De hecho, en un año en el que el Ayuntamiento de Puertollano sufre las consecuencias de la crisis, la Concejalía de Festejos ha visto reducido nuevamente la partida destinada a estas Fiestas de Septiembre. Si el año pasado el presupuesto rondó los 42.000 euros sin incluir el concierto de David Bisbal, este año no sólo se han dejado de lado las grandes actuaciones de conocidos cantantes o grupos musicales, sino que se ha disminuido la cantidad para organizar esta Feria hasta los 40.750,94 euros.

Tal y como ha reconocido Ortiz, "hay dinero en la partida de Festejos para este gusto". Es más, el concejal confesaba que "ya hemos ingresado en concepto del pago de feriantes y por las casetas 34.733 euros, y esperamos que con los demás ingresos previstos alcancemos los 40.750 euros que nos vamos a gastar para llegar a un equilibrio entre los gastos y los ingresos", avanzaba.

Programación del fin de semana

Corte de cinta de la Feria de Mayo La Feria de Septiembre dará comienzo la mediodía del próximo viernes 2 de septiembre con el tradicional Pasacalles de Gigantes y cabezudos, que serán acompañados por la charanga local Tatúm. Ya por la tarde, a las 19.00 horas y en el Museo Municipal, tendrán lugar las Jornadas de Historia de Puertollano, un evento cultural que pretende recuperar la historia puertollanera de la mano de historiadores locales. Este acto ha sido organizado conjuntamente por el Ayuntamiento de Puertollano y el Grupo Oretania, y serán presentadas mañana a las 19.30 horas en el Museo Municipal por el coordinador de las Jornadas, José González Ortiz, y el propio concejal de Festejos.

"Esta es la primera novedad que tenemos en estas Fiestas

Encierro matinal y Cultura urbana en las Fiestas Patronales

de Septiembre, y se trata de una iniciativa muy bonita para recuperar la memoria histórica de Puertollano, por lo que esperamos que tengamos una buena acogida", puntualizaba Luis Miguel Ortiz.

Tras estas Jornadas, a las 21.30 horas, llegará el momento más esperado; el corte de cinta y el encendido de luces en el Recinto Ferial que dará paso a la inauguración oficial por parte de las autoridades. A continuación, tendrá lugar el Concurso de Bailes de Salón, en el que se contará con la actuación Show del dúo de bailarines Pedro y Noe. Después, la orquesta "Trío Torreblanca

amenizará la noche a todos los asistentes a la Verbená Popular.

El concejal de Festejos confesaba que debido a la situación económica, en esta Feria de Septiembre se ha valorado mucho a las orquestas por encima de las grandes actuaciones musicales de conocidos grupos o cantantes, pues "las orquestas se han dado cuenta de cómo están las cosas, y han decidido bajar bastante su



Campeonato de Skete y el Concurso de Graffiti, ambas actividades organizadas por la Concejalía de Juventud. Según Ortiz, "cuando en la organización de actividades de este tipo participan asociaciones juveniles de Puertollano, hemos comprobado que los jóvenes participan mucho más, como ocurrió con el Concurso de Monólogos que organizó Spam", recordaba el concejal, quien adelantaba que "vamos a seguir apostando por las asociaciones juveniles locales y por los jóvenes de Puertollano".

Por la tarde, a las 18.00 horas, la asociación Juvenil de Puertollano "Cosas de Casa" ha organizado junto a la Concejalía de Juventud el I Festival de Cultura Urbana 'Jam-on', que contará con un macroconcierto de hip-hop en el que actuarán Little Pepe, Nomadasquad, Los chicos del maíz, Exopoctics, Grossomodo y Huellas de Barro.

A las 19.00 horas volverá al Coso Polivalente el gran espectáculo-concurso tauro que desde

hace un par de años se organiza para que las peñas puertollaneras se diviertan con una serie de actividades que giran en torno a las vaquillas. El precio de las entradas es de 5 euros anticipada, y 10 euros en taquilla, si bien es gratuita para niños de hasta 10 años.

Y tras estas actividades dedicadas a los jóvenes puertollanenses, también los mayores tendrán su hueco reservado en las actividades lúdicas de estas fiestas patronales, pues como confiesa el concejal "se intenta que todo el mundo pueda disfrutar". Así, el Auditorio Municipal acogerá "Pasando revista", un espectáculo de revista, como bien indica su nombre. A partir de las 22.00 horas, pero en la entrada del Recinto Ferial, volverá a contarse con la verbená popular a cargo de la orquesta Alabara.

El domingo 4 de septiembre será una jornada especial, pues la Concejalía de Festejos ha organizado para este día la que es la gran novedad de la programación de estas Fiestas de Septiembre 2011, una idea que no viene de ahora y que, tras mucho tiempo estudiándose la posibilidad de realizarse, por fin verá la luz a las 11.00 horas de este domingo. Se trata de un Gran Encierro Taurino y suelta de toros que ha sido planteado con "muchas ganas y mucha responsabilidad" por parte de esta Concejalía y que "veremos el día 5 si el evento ha tenido la acogida esperada o no, para poder repetirse en sucesivas Fiestas o no", comentaba el concejal.

Esta actividad supondrá para el Consistorio un gasto de 28.000 euros que es más de la mitad del presupuesto destinado para estas Fiestas de Septiembre 2011. Sin embargo, el concejal apuesta por este encierro matinal y cree que la acogida por la gente será buena.

Una vez finalizado el encierro en el Coso Polivalente, a las 13.00 horas se podrá disfrutar de una paella gigante organizada por Gas Natural y que será totalmente gratuita para todos los asistentes. A continuación, junto a las casetas será la Fiesta de la Espuma para los más jóvenes, y ya a las 19.00 horas tendrá lugar el Gran Festejo Taurino en el Coso Polivalente. A partir de las 22.00 horas, el Trío Torreblanca ameni-

CARPINTERÍA ARTESANA, D.G. C.B.

C. Darro, 36. ☎ 609 460 129
11380 ALMODOVAR DEL CAMPO (Ciudad Real)

Restaurante-BAR GOYO

C/Ancha, 6-8 · Puertollano
Tel: 926 43 27 97
restaurantegoyo@hotmail.com

Floreto Flor FLORISTAS

C/Calada, 1
Tel: 926 431321 - 926 425141
Atención al Cliente: 686 429207
PUERTOLLANO

SERVICIO A DOMICILIO